

Ich bin froh, Französisch gelernt zu haben,
weil...

... viele meiner Verwandten und Bekannten
in Afrika, Frankreich oder Belgien, die nicht
meine Muttersprache sprechen, Französisch
sprechen und ich mich nun besser mit ihnen
verständigen kann.

... es mir bessere Aussichten auf dem
Arbeitsmarkt bietet.

... die Französischgruppen und –kurse am
EGG oft kleiner sind und somit der
Unterricht angenehmer ist.

... Französisch durch Intensivierungsstunden und Schüleraustausche nach Frankreich interessant wird.

... die Sprache im Unterschied zu Latein aktiv verwendet wird und es also was fürs Leben bringt.

... ich dann auch andere verwandte Sprachen wie z.B. Spanisch oder Italienisch leichter lernen kann.

... ich viel über unser Nachbarland Frankreich und andere französischsprachige Länder gelernt habe.

... ich mich in allen möglichen Ländern
(Belgien, Schweiz, Kanada, viele Länder
Afrikas) gut mit Französisch verständigen
kann.

... ich französische Lieder und Filme verstehe
und Bücher lesen kann.

... es eine schöne Sprache ist.

... ich dadurch mal in Frankreich leben bzw.
studieren kann.

... ich durch das viele Sprechen in dem Fach auch die Scheu vor dem Sprechen vor einer größeren Gruppe verloren habe und das praktisch für alle Fächer ist.